



2017/2018
8. Elterninfo
02.07.2018



Trommelzauber

In der vergangenen Woche wurde getrommelt, gebastelt und geprobt. Am Freitag fanden dann die beiden Abschlussvorstellungen statt, in denen die Kinder uns musikalisch und schauspielerisch verzauberten und nach Afrika entführten. Es war eine tolle Projektwoche mit vielen unterschiedlichen Eindrücken. Vielen Dank an das Vorbereitungsteam, das für einen reibungslosen Ablauf gesorgt hat und an den Förderverein, der uns finanziell unterstützt hat.

Spielekisten für jede Klasse

Der Förderverein der Katharinen Schule stellte im Mai 2018 einen Antrag beim Landesverband schulischer Fördervereine e.V. für die Bezuschussung von Pausenspielzeug für eine bewegte Pause auf dem Schulhof. Am 22.06.2018 erhielt der Förderverein aus diesem Fördertopf 1500€.

Ab dem kommenden Schuljahr erhält deshalb nun jede Klasse eine Spielekiste mit ausgewähltem Pausenspielzeug. Die Kinder leihen sich dieses in ihren Klassen aus und bringen es dann nach der Pause wieder in ihre Klasse zurück. Die Spielkisten wurden sehr großzügig mit unterschiedlichstem Bewegungsmaterial bestückt, so dass gewährleistet ist, dass viele Kinder in den Pausen Spielzeug nutzen können. Wir bedanken uns herzlich beim Förderverein für diese tolle Unterstützung und freuen uns sehr auf viele bewegte Pausen mit unseren Kindern. Ein herzliches Dankeschön an Frau Kammann, die sich um die Beschaffung und auch die Organisation des neuen Spielzeuges kümmert.

Neues aus der OGS und VGS

Mit Ende dieses Schuljahres verabschieden wir uns von Frau Bargatzky und Herrn Fahr. Wir bedanken uns sehr für ihr Engagement und wünschen ihnen alles Gute für ihre berufliche Zukunft. Frau Nagy wird mit Beginn des neuen Schuljahres in die VGS wechseln. Wir freuen uns im OGS-Team als feste Mitarbeiter ab dem 01.08.2018 Herrn Depenbusch, Frau Kemper und Frau von der Brüggen begrüßen zu dürfen. Frau Müllenbruck wird in der OGS ihr Anerkennungsjahr machen und uns daher weiter erhalten bleiben. Mit dem 31.08.2018 endet das Freiwillige Soziale Jahr von Frau Drost. Wir bedanken uns schon jetzt für ihre tolle Unterstützung und wünschen ihr für ihr anstehendes Studium viel Erfolg. Ab dem 01.09.2018 wird Herr Tappen sein Freiwilliges Soziales Jahr in der OGS antreten.

In der VGS müssen wir uns leider von Frau Fedrizzi verabschieden. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle für ihre Unterstützung und alles Gute für ihre Zukunft.

Ebenso müssen wir uns von Frau Sulima sen. verabschieden, die uns in der Küche unterstützt hat. Für ihre tolle Einsatzbereitschaft bedanken wir uns herzlich und wünschen ihr für ihre berufliche Zukunft viel Erfolg.

Viel Glück im neuen Lebensabschnitt

Am 13.07.2018 heiratet unsere Kollegin Frau Wahl (Klassenlehrerin der Klasse 1c). Auf ihrem gemeinsamen Lebensweg wünschen wir dem Ehepaar von ganzem Herzen alles Glück der Welt. Frau Wahl wird daher im neuen Schuljahr Frau Dujardin heißen.

Musicalaufführung der 4. Klassen

Am Donnerstag, den 12.07.2018 führen die OGS-Kinder der vierten Klassen um 10.30 Uhr ein Musical im Forum der Katharinen Schule für unsere Schulkinder auf. **Die Eltern der 4. Klassen** sind dazu herzlich eingeladen.

Keine Vanillemilch mehr ab dem 01.08.2018

Mit dem neuen Schuljahr werden wir nur noch Kakao und Milch anbieten.

Zeugnisausgabe

Am Donnerstag, den 12.07.2018 erhalten alle Kinder der Katharinen Schule die Kopie ihrer Jahreszeugnisse. Ihr Kind bringt diese Kopie am Freitag unterschrieben zurück und erhält dann das Originalzeugnis. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Klarsichthülle für das Zeugnis mit.

Abschlussgottesdienst und Unterrichtsende am letzten Schultag

Am 13.07.2018 findet um 8 Uhr für alle Klassen der Abschlussgottesdienst vor den Sommerferien in der Kirche St. Michael statt. Hier werden wir uns von unseren Viertklässlern feierlich verabschieden. Eltern, die Zeit und Freude haben, sind herzlich dazu eingeladen. Die Klassen 1 und 2 gehen um 7.40 Uhr gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin von der Schule aus los und die Klassen 3 und 4 kommen wie gehabt direkt zur Kirche. Im Anschluss an den Gottesdienst gehen die Kinder gemeinsam mit ihren Lehrerinnen zurück zur Schule. Der Unterricht endet dann für alle Klassen um 10.45 Uhr.

Die Betreuung in der OGS und VGS findet wie gewohnt statt. Gern können Sie nach Absprache mit Ihren Betreuern Ihrer Klasse Ihr Kind auch früher abholen.

Unterrichtszeiten in der ersten Unterrichtswoche nach den Ferien

In der Woche vom 29.08.-31.08.2018 haben die Kinder der 2., 3. und 4. Klassen von 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr Unterricht. Die Betreuung findet wie gewohnt statt. **Ab dem 03.09.2018 findet der Unterricht stundenplanmäßig statt.** Für die ersten Jahrgänge gelten gesonderte Unterrichtszeiten. Darüber wurden die Eltern bereits von ihren zukünftigen Klassenlehrerinnen am 18.06.2018 informiert.

Gottesdienste für die dritten und vierten Klassen

Ab dem 07.09.2018 gehen die zukünftigen Drittklässler und Viertklässler jeden Donnerstag um 8.00 Uhr in die Kirche. Die Klassenlehrerinnen werden die Kinder dazu noch nach den Sommerferien informieren.

Hygienebetreuung ab Schuljahr 2018/2019

Ab dem ersten Schultag im neuen Schuljahr werden unsere Mädchen- und Jungentoiletten im Forum von zwei Hygienefrauen ehrenamtlich täglich von 10.30-14.30 Uhr betreut. Die beiden ausgewählten Frauen sind unserer Schule gut bekannt und werden diese Aufgabe hervorragend bewältigen. Diese Hygienebetreuung steht unter der Schirmherrschaft des Vereins „Prävention und Schulgesundheit e.V.“ unter der Leitung von Frau Dr. Tatros. Dieser Verein organisiert die Betreuung in Kooperation mit dem Förderverein und der Schulpflegschaft der Katharinenschule. Frau Dr. Tatros wird bei den ersten Klassenpflegschaftssitzungen der Klassen 1-3 kurz ihr Konzept vorstellen. Am 05.09.2018 findet um 19.30 Uhr im Forum unserer Schule für alle Eltern ein Vortrag von Frau und Herrn Dr. Tatros über die medizinischen Folgeschäden eines unregelmäßigen Toilettengangs statt. Ein Informationsbrief zu diesem Projekt an unserer Schule erhalten Sie noch vor den Sommerferien vom Förderverein und der Schulpflegschaft. Ansprechpartner für dieses Projekt sind der Förderverein und die Schulpflegschaft. Wir bedanken uns sehr für deren Engagement in dieser Sache, denn wir sind überzeugt, dass dieses Projekt zum Wohl und der Gesundheit unserer Kinder ist.

Fördervereinsvorstand braucht Nachwuchs und Mitglieder

Zu Beginn des neuen Schuljahres wird sich der Großteil des Fördervereinsvorstandes leider verabschieden müssen, da deren Kinder unsere Schule verlassen und die weiterführende Schule besuchen. Wer an dieser für unsere Schule wichtigen Aufgabe interessiert ist, sollte sich bitte dringend bei Frau Harzer oder der Klassenlehrerin melden.

Außerdem hat unser Förderverein nur **50!!! aktiv zahlende Mitglieder**. Das ist für die Größe unserer Schule sehr wenig. Bitte unterstützen Sie unseren Förderverein und werden aktiv Mitglied. Schon für 15€ Jahresbeitrag können Sie Mitglied sein und unterstützen all die tollen Projekte wie zum Beispiel den Trommelzauber, die durch den Förderverein mitgetragen werden.

Ferientermine

16.07.-28.08.2018 Sommerferien

06.08.-28.08.2018 OGS geschlossen

Danke

Das Schuljahr 2017/2018 neigt sich mit großen Schritten dem Ende zu. Für Ihr Engagement, Ihre Ideen und auch Unterstützung bedanken wir uns von ganzem Herzen und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit im neuen Schuljahr.

Erholsame und entspannte Sommerferien wünscht Ihnen im Namen des Teams der Katharinenschule
Angela Harzer, Schulleiterin Katharinenschule.